

Regionalmanagement Bördereion

Algermissen, Harsum, Hohenhameln, Sehnde

Rund 110 Besucher rätselten beim Quiz der Bördereion mit - Bördereion präsentierte sich auf dem Elsternfest in Algermissen

Vergangenen Samstag (16.06.) fand in Algermissen das Elsternfest statt. Die vier ILEK-Kommunen Algermissen, Harsum, Hohenhameln und Sehnde nutzten die Gelegenheit, die Besucher über die aktuellen Projekte der ILEK-Bördereion zu informieren. Vorbereitet und betreut wurde der ILEK-Stand von den Mitgliedern des Arbeitskreises Kultur, den Bürgermeistern sowie den Vertretern des Regionalmanagements der Bördereion. „Die Mühen haben sich gelohnt, wir konnten vielen Menschen von den bisherigen Umsetzungserfolgen berichten“ freut sich Julia Lehmann (Grontmij GmbH). Interesse bei den Besuchern weckte u.a. die neueste Ausgabe des Kulturfahrplans der Bördereion. Das Programmheft gibt eine Übersicht über die Veranstaltungen wie z.B. Märkte, Theater und Konzerte in den vier Kommunen. Der Kulturfahrplan ist auch über die Internetseite der Bördereion www.ilek-boerdereion.de verfügbar. Sehr begehrt war ebenfalls die inzwischen zweite Auflage der Freizeitkarte Bördereion, die neben den bereits bekannten Fahrradrouten durch die Bördereion auch Ergänzungen bei Sehenswürdigkeiten, Freizeitinfrastruktur, Gastronomie und die im vergangenen Herbst neu eingeweihten Rastplätze und Landschaftsfenster beinhaltet. Die Freizeitkarte ist kostenlos in den Rathäusern der Kommunen erhältlich. Die zahlreichen Informationsmaterialien konnten die Besucher in Bördereion-Taschen mit nach Hause nehmen.

Als besonderes Highlight wurde am Bördereionstand ein von Jugendlichen aus Algermissen im Rahmen der Jugendpflege designtes Landschaftsfenster ausgestellt. Die kleinen Besucher des Standes hatten die Möglichkeit ein weiteres Landschaftsfenster kreativ zu gestalten. So sind viele kleine Kunstwerke zusammengekommen, die dieses Landschaftsfenster einzigartig machen. Es wird in den kommenden Monaten als „Wanderkunstobjekt“ in den Rathäusern der Bördereion zu sehen sein.

Die größeren Besucher konnten beim Quiz beweisen, wie gut sie ihre Region kennen. Zu gewinnen waren eine Digitalkamera, ein Fahrradzubehörset, ein Mobiltelefon und eine prall gefüllte Picknicktasche. Die Preisübergabe findet am Dienstag, den 03.07.2012 um 16:30 Uhr im Rathaus in Algermissen statt. Die ausgelosten Gewinner werden telefonisch benachrichtigt.

Wer mehr erfahren möchte über die Geschehnisse in der Bördereion kann sich im Internet unter www.ilek-boerdereion.de informieren.

Foto anbei:



Algermissens Bürgermeister Wolfgang Moegerle präsentiert ein von Jugendlichen im Rahmen der Jugendpflege gestaltetes Landschaftsfenster am Börderegionstand.